



¡Estamos haciendo historia! El Grupo de Investigación Reflexión Económica y Contable asciende a categoría B

La Facultad de Ciencias Económicas y Contables, la Línea de Investigación Institucional Globalización y Desarrollo Sostenible y la Dirección de Investigaciones se complacen en comunicarle a toda la comunidad académica, que por primera vez en la historia de Los Libertadores un Grupo de Investigación asciende a categoría B en la clasificación de COLCIENCIAS.

La alta cualificación de nuestros investigadores, la producción científica (artículos de investigación, libros, capítulos de libro), la apropiación social del conocimiento (participación en ponencias con memorias ISBN, conferencias) y la formación del recurso humano (semilleros de investigación, cursos, dirección de tesis y pasantías), fueron algunos de los criterios que tuvo en cuenta el Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación (COLCIENCIAS) para concederle la clasificación de categoría B al Grupo de Investigación Reflexión Económica y Contable de la Facultad de Ciencias Económicas y Contables de nuestra institución.

Este grupo, liderado por la doctora Jenny Paola Danna-Buitrago, quien también se desempeña como Directora del Observatorio Colombiano de Tratados Comerciales (OCTC) y de la Línea de Investigación Institucional Globalización y Desarrollo Sostenible, y por el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Contables, MSc. Álvaro Luis Mercado Suárez, ha logrado un gran reconocimiento por el compromiso y trabajo de cada uno de los investigadores que lo conforman, lo que se ha traducido en una amplia producción científica de alta calidad e impacto a nivel nacional e internacional.

En el año 2010, se gesta el grupo por iniciativa del Programa de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas y Contables, promoviendo la generación de conocimiento científico alrededor de las sub-líneas de investigación: aseguramiento y control, economía ambiental y desarrollo sostenible, economía internacional y comercio, gestión financiera, logística y cadena de abastecimiento, pensamiento contable y pobreza, crecimiento y desarrollo; sobre estos temas se ha orientado la actividad investigativa durante estos siete años de trabajo. En el 2015, se logró pasar de categoría D a C y desde ese mismo momento, nos propusimos lograr la clasificación B.

Hoy, esa meta se hizo realidad; por consiguiente, desde la Facultad de Ciencias Económicas y Contables, la Línea de Investigación Institucional Globalización y Desarrollo Sostenible y la Dirección de Investigaciones extendemos nuestras



Felicitaciones a todos los investigadores que hicieron posible este gran logro, por su esfuerzo y dedicación que reafirman el gran trabajo realizado y el constante compromiso en los procesos de investigación que se llevan a cabo en la institución.

Al respecto, la doctora Danna-Buitrago expresó: "Desde el 2014 nos proyectamos para mejorar paulatinamente nuestra categoría. Lo hemos logrado con mucho esfuerzo y dedicación. Agradezco el apoyo de las personas que creyeron en nuestras capacidades de investigación, así como en las estrategias planteadas desde la línea que dirijo. Me enorgullece no sólo el haber obtenido la categoría B, sino también estar llenando vacíos en la literatura científica mediante la publicación de artículos en reconocidas revistas a nivel mundial. Este es solo el comienzo de un largo camino".

Este reconocimiento nos acerca cada vez más a la meta de lograr la máxima clasificación de los grupos de investigación según COLCIENCIAS. Sabemos que con el compromiso de nuestros investigadores y con el apoyo de la Dirección de Investigaciones, podremos seguir avanzando y dejando en alto el nombre de la Fundación Universitaria Los Libertadores. Hay que resaltar que la obtención de esta categorización y la consolidación del grupo de investigación Reflexión Económica y Contable también ha sido posible por los recursos que la institución le ha otorgado a los proyectos presentados por nuestros investigadores en las distintas convocatorias internas, demostrando que la investigación es un pilar fundamental que orienta la misión de los Libertadores.

"Seguiremos trabajando por el mayor desarrollo de productos de nuevo conocimiento, especialmente artículos indexados y libros, pero también, fomentando la formación de recurso humano y la apropiación social de conocimiento. Entre los próximos retos está la creación de dos programas de maestría en el campo de las Ciencias Económicas y Contables como estrategia para fortalecer la investigación" afirmó Álvaro Luis Mercado Suárez, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Contables.